



ふれあい

潟上市天王字追分西 27-18TEL 018(870)4611 FAX 018(870)4612



HP はこちら↑

学園祭

10月18日

「一つの輪になり盛り上がろう学園祭」というテーマを掲げ、看板作りや前日祭の準備、進行などに取り組みました。

学園祭当日はステージ発表や放送等の係の仕事、作業学習製品販売など全校児童生徒が日頃の学習の成果を存分に發揮しました。今年はPTAによるくじ引きも開催され、大盛況でした。



小学部4、5、6年
「お手紙」



高等部3年
「私たちの軌跡」



小学部1、2、3年
「みどりっこミニオンズ」



中学部
「ライオンキング 2025」



中学部・高等部合唱
「風をうたおう」



PTAによる出店
「くじ引き」

潟上ロータリークラブ寄付贈呈式

10月7日(火)、潟上ロータリークラブ会長の佐々木徹様、幹事の三浦将人様が来校し、寄付贈呈式が行われました。

寄贈品は、LED スポットライト・三脚付き1台とワイヤレスマイク2本です。

学園祭やその他の行事等で大いに活用したいと思います。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



地域とつながり、地域で学ぶ

小学部 「追分小学校との交流」

今年は、小学部全員で追分小学校3年生と「にこにこ秋祭り」で楽しく交流しました。用意してくれた魚つりゲームやうちわカーレ、パッチンジャンプなどを一緒に楽しく遊びました。学校に戻ってからも「楽しかった」「また行きたい」とロッカに話していたみどりっこでした。



「魚、つれたよー」

遊び方を教えてもらい、一緒に「パッチンジャンプ」を楽しみました。

中学部 「上北野集会所での交流」

集会所に集まった地域の方にアドバイスをいただきながら丁寧に掃除をしたり、一緒にボッチャやダンスをしたりしました。地域の方と一緒に盛り上がり楽しい交流会となりました。



高等部 「金足農業高等学校での作業体験」

アグリサービス班の食品加工担当の生徒は、金足農業高等学校の食品流通科の協力の下、味噌作り、りんごジャム作りに取り組んでいます。初めて見る調理器具に戸惑いながらも精一杯頑張っています。味噌が仕上がるのは、年明けの2月頃の予定です。



味噌の仕込み作業

りんごジャム作り

巡回学校展開催のお知らせ

天王みどり学園を紹介するパネルや、中学部・高等部生が「作業学習」で作った製品などを近隣の学校や施設等で展示します。

1/13(火)~1/19(月) 土崎郵便局
1/24(土)~1/30(金) 社会福祉会館



追分地域文化祭での展示